

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN DARING

Sekolah	: SMP Plus Taruna Andalan
Mata Pelajaran	: Bahasa Inggris
Kelas/ semester	: IX / 1 (ganjil)
Materi pokok	: Teks Interaksi Interpersonal; wish and hope
Alokasi waktu	: 4 Jam Pelajaran @40 Menit (Pert. 2)

A. Tujuan Pembelajaran

Melalui pembelajaran Literasi, berfikir kritis, Komunikasi dan kreativitas, peserta didik diharapkan mampu menyusun dialog sederhana terkait *wish and hope*.

B. Kegiatan Pembelajaran

Pendahuluan	
<ul style="list-style-type: none">✚ Guru mengingatkan peserta didik untuk mengaktifkan kamera saat google meet berlangsung dan mengecek kehadiran.✚ Guru menyapa keadaan peserta didik terkait keadaan pandemi saat ini dan selalu mengingatkan pemakaian masker, rajin cuci tangan, dan menjaga jarak.✚ Guru meminta salah satu peserta didik untuk memimpin doa✚ Mengaitkan materi dengan kegiatan peserta didik sehari hari.✚ Menyampaikan motivasi tentang tujuan dan manfaat mempelajari text structure of Wish And Hope.	
Kegiatan Inti	
Literacy	Peserta didik diberi motivasi dan panduan untuk melihat, mengamati, membaca dan menuliskannya kembali. Mereka diberi tayangan dan bahan bacaan terkait materi Struktur teks ungkapan harapan dan doa atas suatu kebahagiaan dan prestasi.
Critical thinking	Peserta didik mengidentifikasi sebanyak mungkin hal yang belum dipahami, dimulai dari pertanyaan faktual sampai ke pertanyaan yang bersifat hipotetik. Pertanyaan ini harus tetap berkaitan dengan materi <i>Struktur teks ungkapan harapan dan doa atas suatu kebahagiaan dan prestasi</i> .
Communication	Menuliskan, mengajukan pertanyaan berkaitan dengan materi Struktur teks ungkapan harapan dan doa atas suatu kebahagiaan dan prestasi
Creativity	Membuat bahan tayang tentang wish and hope berupa comic strip
Kegiatan Penutup	
Guru memberi penguatan materi esensial tentang struktur <i>wish and hope</i> sekaligus menyampaikan tugas pada pertemuan selanjutnya.	

C. Penilaian

- ✚ Penilaian sikap dilakukan melalui observasi dari kehadiran dan tugas yang masuk.
- ✚ Penilaian ketrampilan dilakukan melalui tugas yang dikumpul
- ✚ Penilaian Pengetahuan dilakukan melalui test atau penugasan yang dikumpul

Pangkalan Kerinci, Juli 2020

Kepala Sekolah

Guru Bidang Studi

H. Azwir, S.ag

B. Diyah Niken.P, S.Pd